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様式第４号（第 11項関係）  

 

審議会等の名称  令和２年度第４回西脇市生涯学習推進計画策定

会議  

開催日時  令和３年２月 18日（木）  

午後７時 00分～８時 00分  

開催場所  西脇市総合市民センター  視聴覚室  

出席委員の氏名又

は人数  

大関達也会長、依藤孝副会長、藤原咲子委員、

遠藤加奈委員、藤原由美子委員、黒田位子委員 ､

宮崎正則委員、竹内晴行委員、松本美千代委員 ､ 

欠席委員の氏名又

は人数  

圓井陽子委員、山本義尚委員、松田一郎委員  

出席職員の職・氏

名又は人数  

教育部長  森脇達也、生涯学習課長  高瀬崇、  

生涯学習課主査  村上尚正 ､生涯学習課  岩崎宏城  

公開・非公開の別  公開  

非公開の理由   

傍聴人の数  １人  

議題又は協議事項    １  開会  

  ２  あいさつ  

  ３  審議事項  

  ４  その他  

  ５  閉会  

会議の記録（概要）  

発言者  発言内容等  

事務局  

 

会長  

 

 

会長  

 

 

 

 

事務局  

 

会長  

 

１開会  

 

２あいさつ  

 

３審議事項  

西脇市生涯学習推進計画策定に係る市民意見募集

（パブリック・コメント）の実施結果について」に移

ります。  

詳細を事務局から説明願います。  

 

（事務局から説明）  

 

ただいま、説明が終わりましたが、何か、ご意見や

ご質問等はございませんか。  
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委員  

 

 

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

会長  

 

 

会長  

 

 

事務局  

 

会長  

 

 

委員  

 

 

 

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

 

４名様 15件のパブリック・コメントは、計画案をよ

く見、精査してご意見を頂いたと思います。  

実施結果表をつくるとご意見の内容が曖昧になって

しまいますが、生涯学習にかかる崇高な基本理念に基

づいて、特に、「今後の参考とするもの」の意見つい

ては、できるものは反映していただきたいと思います ｡ 

 

様々ないただいたご意見を踏まえながら、今後の生

涯学習を推進していきたいと考えております。  

その際は、委員の皆様にご意見を頂くことがあると

思いますので協力頂ければと思っておりますので、よ

ろしくお願いします。  

 

先ほどの委員の意見を考慮し、事務局の方で整理し

最終案に反映させてください。  

 

「用語解説について」に移ります詳細を事務局から

説明願います。  

 

（事務局から説明）  

 

ただいま、説明が終わりましたが、何か、ご意見や

ご質問等はございませんか。  

 

１ページ９番「健康寿命」というところ、「生存期

間」の「期間」でよいのではないか。  

 また、 11番「公益財団法人西脇市文化・スポーツ振

興財団」の解説で「岡之山美術館や天神池スポーツセ

ンターなど」というところ、「など」ではなく、管理

している施設をすべて入れたほうが良いのではない

か。  

 

用語解説は、２年前に作成しました教育振興基本計

画と同じ形にしており、公益財団法人についてもその

用語解説に合わしております。  

ご意見については、生涯学習計画であり、文化スポ

ーツ振興財団の全ての施設を入れた方がわかりやすい

と思いますので、そこは調整させていただきたいと思

います。  
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会長  

 

 

 

委員  

 

 

 

事務局  

 

会長  

 

 

 

会長  

 

 

 

会長  

 

 

事務局  

 

会長  

 

 

 

会長  

 

 

 本日ご提示しております用語解説では、 50音順にし

ておりますが、教育振興基本計画では、 50音順、初出

順、両方載せるのがよいとのご意見がありました。  

一昨日答申頂きましたスポーツ推進計画と合わせて

同様の構成で調整させていただきたいと考えておりま

す。  

少し体裁が変わるかもしれませんが、ご了承いただ

きたいと思います。  

 

 先ほどの委員の意見を考慮し、事務局の方で整理し

最終案に反映させてください。  

 

 

「西脇市生涯学習推進計画策定（案）に係る答申に

ついて」に移ります。  

詳細を事務局から説明願います。  

 

（事務局から説明）  

 

これまで委員の皆様に協議いただきました「西脇市

生涯学習推進計画案」につきまして、原案どおりとす

ることに御異議ありませんか。  

 

異議がないようですので、本案を本策定会議の最終

案とします。  

 

 

 つづきまして、審議事項⑵「今後の予定について」

について事務局から説明願います。  

 

(事務局からこれからのスケジュールについて説明 ) 

 

説明にありましたとおり、本計画案に基づき市教育

委員会としての策定作業を進めていただきますようお

願いまします。  

 

  それでは、以上を持ちまして、本会議が所掌してお

りました「西脇市教育振興基本計画の策定」につい

て、全て終了いたしました。  
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会長  

 

 

 

 

 

会長  

 

 

教育長  

 

 これまで委員の皆様には、短期間の協議の中でした

が、それぞれのお立場での御意見や、また、委員とし

て御協議いただきありがとうございました。  

 

～～～閉会～～～  

 

答申  

  

 

教育長あいさつ  

西脇市生涯学習推進計画の答申を受け、一言ごあい

さつを申し上げます。  

昨年７月から７か月間という大変タイトなスケジュ

ールの中、それぞれの立場から貴重なご意見を賜り誠

にありがとうございました。  

特に今年度は、コロナ禍でもあり、会議の場だけで

なく、書面でのご意見を依頼させていただいた場面が

あったにも関わりませず、会長をはじめ、委員の皆様

には活発なご意見をいただきましたこと重ねてお礼を

申し上げます。  

第１回目の策定会議の中でも申し上げましたが、 我

が国は、人生  100年時代と呼ばれる世界でも有数の長

寿国となっており、全ての人が生涯を通じて自らの人

生を設計し、学び続け、学んだことを生かして活躍で

きることが期待されています。  

基本理念にある「人生  100年誰もが輝き充実した人

生を紡いでいけるふるさと西脇をめざして～夢に向か

って  いつでも  どこでも  学べる環境づくり～」の

とおり、今後ますます進行する少子高齢化や人口減少

を念頭に、高齢者などの生きがいづくりだけでなく、

全ての世代が地域社会の課題解決に取り組めるよう学

びと活動の好循環を創出していく必要があると考えて

おります。  

教育委員会といたしましては、この計画を基に、委

員の皆様をはじめ、市民のご協力を得ながら「いつで

も、どこでも、だれでも」学習できる環境を整え、そ

こで得られた成果を地域づくりにつなげる生涯学習社

会の実現、「生涯学び、人生を豊かに生きられる環境
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を整える」ことを目標に、生涯学習の総合的な推進及

び振興並びに社会教育の施策を推進していきます。  

７か月間という短い期間ではありましたが、中身の

濃いご協議をいただき心からお礼申し上げますととも

に、今後ともご健勝にてご活躍されることを祈念申し

上げましてあいさつに代えさせていただきます。  

ありがとうございました。  

 

問合せ先  西脇市教育委員会生涯学習課  

 


